# Dieciséis grupistas buscan medalla en el Campeonato de España individual

## GIMNASIA

:: R. D. Los gimnastas del Grupo acudirán este fin de semana al Campeonato de España, en Guadalajara, con grandes expectativas de medalla. En nivel 1, Jesús Rodríguez y Sa-

En nivel 1, Jesús Rodríguez y Samuel Castiello son las opciones; en nivel 2, Sergio Paredes, Álvaro Rodríguez, Marco Díaz y Carlos González; y en nivel 3, Pedro Vallesa, Xuan Geñal, Pelayo Menéndez y Carlos Díaz. Pelayo Mateo, por lesión, es baja de última hora.

En categoría infantil serán Daniel



Tuya, Pelayo Rubio y Javier González los que compitan, y en júnior, Diego Martínez quien intente llegar al podio en algún apararo

gar al podio en algún aparato En féminas, con la entrenadora Isabel Izquierdo al frente, Maia Llacer es la que más opciones tiene.

# Los equipos cadetes y veteranos disfrutan de su estancia en Holanda

#### **HOCKEY HIERBA**

R. D. Los equipos cadetes y veteranos del Grupo Covadonga disfrutan esta semana de una gran experiencia en tierras holandesas. Los más jóvenes realizan un intercambio con el Club Xenios de Amsterdam, mientras que los más experimentados disputan un interesante torneo en el que participan los anfitriones –el Pinoké- y HMC Liberty. Los 'tulipanes' visitaron Gijón y utilizaron las instalaciones grupistas el pasado mes de marzo.



# Un primer curso con nota alta

# La nueva sección contó con más de 100 inscritos y realizó numerosas actividades

#### JUDO

## :: J. L. CALLEJA

GIJÓN. La primera temporada en curso de la sección más joven del Grupo Covadonga se ha cerrado con plena satisfacción tanto para la directiva como para el responsable de la misma, Jairo Rodríguez.

El judo, el primer arte marcial que fue deporte olímpico, ha calado hondo en el seno de la entidad de Las Mestas. En menos de un año la inscripción supera el centenar de participantes y la actividad ha sido intensa con la presencia en distintos campeonatos tegionales y en un buen número de exhibiciones.

Cabe recordar que el judo estuvo a punto de introducirse en varias ocasiones en la polideportiva sociedad gijonesa en las últimas décadas, desde que Agustín Antuña, presidente de los olímpicos asturianos, lo trató de introducir como directi-

vo grupista a principios de los años 60, con el japonés Shu Taira, pionero de este deporte en Asturias.

Jairo Rodríguez está muy contento de la respuesta obtenida por el arte marcial que dirige, «porque ahora es muy dificil que se apunten los niños a cualquier deporte por la amplia oferta que tienen hoy en día».

En este sentido añade que «la mayoría prefiere el baloncesto, el balonmano y el hockey, por lo que llegar a tener cien judocas en este primer año como sección ha sido todo un éxito».

Los resultados, según el responsable de la sección, «fueron buenos, porque no tengo muchas categorías, ya que los cadetes aún no pueden competir al no tener el grado mínimo, pero en el resto de categorías se hizo un buen papel».

«En los torneos oficiales», subraya, «Tomás Álvarez y Pelayo Rodríguez hicieron podio en el Campeonato de Asturias alevín y otros destacaron en los ránking del regional».

El resto de los componentes de la sección, pertenecientes a las categorías benjamín, minibenjamin y chupetines, participaron en las distintas exhibiciones que se realizaron en el Grupo, así como en el Festiva Shu Taira, que se celebra todos los años en Oviedo, y en los torneos de La Flor y Asalia Beya.

# Una instalación «perfecta»

Jairo Rodríguez asegura que el tatami de 160 metros cuadrados que tiene dentro del Pabellón Verde «es
perfecto» para los entrenamientos
y de cara al próximo curso «espero
que continúe esta gran afluencia de
niños», además confía en empezar
a tener «buenos resultados con los
alevines de segundo año y con los
infantiles».



Los componentes de la sección de judo del Grupo Covadonga que participaron en el Torneo de Luanco. :: E. c.

# El Grupo homenajeará a sus deportistas olímpicos

## ;; J. L. C

OLJÓN. La nueva directiva de Antonio Corripio valora en gran medida a los deportistas olímpicos. Por ello, el próximo lunes, en el local grupista situado en el paseo de Begoña (19 horas), los responsables de la entidad de Las Mestas realizarán un homenaje a los deportistas que intervendrán de forma directa en Río. El acto, que contará con la intervención de dos ilustres del movimiento olimpico como Agustín Antuña y Manolo Llanos, se centrará en el piragüista Javier Hernanz, quien acudirá a su segunda cita olímpica, y en el técnico de la sección masculina de gimnasia, Pablo Carriles, que actuará como juez en una competición de estas características por cuarta vez.

Dentro del ámbito grupista destaca la presencia de la jugadora de hockey Maria López, que se for-

hockey Maria Lopez, que se fe jó en la escuela del Grupo Covadonga y que defiende actualmente los colores del Club de Campo Villa de Ma-

A ella se suma Berta Garcia, que participará en Rio con la selección española de rugby seven y que forma parte del cuerno técnic

ma parze del cuerpo técnico de la sección del deporte del oval, sin olvidar al árbitro internacional de balonmano Ramon Gallego, que forma parte de la estructura de la Federación Internacional (IHF). Asi-

mismo, el piragüista catalán Saül Craviotto, socio de la entidad, será posiblemente otro de los homenajeados.

La presencia de grupistas en la competición deportiva más importante del planeta ha sido un

constante goteo a lo largo de las últimas décadas.

En este sentido cabe resaltar la presencia de Herminio Menéndez, quien defendió los colores grupistas y fue también director deporti-

vo de la entidad, siendo durante muchos años el deportista español más laureado en una cita olimpica. Sin duda, un hecho que no tiene mu-

chos precedentes. De los resultados más brillantes de grupistas en unos Juegos destacan la medalla de oro de la jugadora

de hockey Masangeles Rodriguez, así como la de plata que obtuvo juan Fernández, también en la disciplina del stick